
14 MERCOLEDÌ
29 OTTOBRE 2014

La Provincia
www.laprovinciacr.it

Cavatigozzi. Interrogazione all’assessore Alessia Manfredini da parte del consigliere del Ncd

Pista ciclabile e polemiche
Fasani: perché le modifiche con tempi e costi superiori?

Federico Fasani, ex assessore
all’urbanistica, attuale consi-
gliere comunale del Nuovo
centrodestra, ha presentato
una interrogazione sulla pi-
sta ciclabile di Cavatigozzi.
«Durante la recente Commis-
sione Consiliare — scrive Fa-
sani — è stato spiegato dal-
l’assessore Alessia Manfredi-
ni che, sotto la sua guida si
sta procedendo a rivedere e
modificare il progetto per la
realizzazione della pista ci-
clabile di Cavatigozzi; i com-
ponenti  del  Comitato di
Quartiere presenti hanno
preso la parola e si sono detti
sfavorevoli a tale ipotesi e fa-
vorevoli al prosieguo delle
opere, come impostate du-
rante la precedente ammini-
strazione. La variante impli-
cherebbe tempi e costi supe-
riori come chiarito anche du-
rante la commissione. L’a s-
sessore Manfredini ha chiari-
to che il motivo principale
della sua azione sarebbe det-
tato dalla necessità di mette-
re in sicurezza il tracciato
della pista, così come proget-
tato dai medesimi uffici e
soggetti che oggi stanno ado-
perandosi per effettuare le
modifiche».

Il progetto licenziato dalla
precedente amministrazione
«è stato realizzato e valutato
da tutti gli organi ed enti pre-
posti a farlo e mai è stato sol-
levato un problema di sicu-
rezza che», aggiunge Fasani,
Che chiede: «Corrisponde al
vero che, malgrado le indica-
zioni del comitato di quartie-
re e l’illogicità di procedere
ad una variante sconveniente
sotto il profilo cronologico ed
economico, si sta operando in
tal senso? E’ stato comunica-
to con chiarezza ai Cittadini
di Cavatigozzi che si sta svol-
gendo questa attività di revi-
sione del progetto? E’ v er o
che è stato abbandonato il ta-

volo negoziale (impostato
dalla precedente amministra-
zione) con gli attuatori di un
Piano di Recupero in varian-
te ubicato in via Castelleone,
dal quale avrebbero dovuto
provenire 240.000 circa per
completare le opere da som-
mare agli oltre 870.000 già
destinati in funzione di appo-
sita convenzione stipulata
con altri privati? Se è confer-
mato quanto al punto prece-
dente, da dove proverranno
le risorse per completare la
pista ciclabile di Cavatigozzi?
E soprattutto è stato comuni-
cato con chiarezza a i Citta-
dini di Cava che tale tavolo è
stato abbandonato?

L’assessore Alessia Man-
fredini per ora non replica,
ma lo farà in consiglio comu-
nale.
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Ecco la lettera che il
presidente del quartiere 3
Daniele Ardigò ha inviato in
Comune: «Il 21 luglio ho
indetto una riunione
straordinaria del direttivo del
Quartiere 3 per discutere le
proposte di realizzazione della
pista ciclabile da Cavatigozzi
a Cremona quali varianti del
progetto già approvato dalla
precedente giunta. Il direttivo
ha valutato le vostre due
proposte di realizzazione
dell’opera: una strettamente
aderente al progetto
presentato alcuni mesi fa, ma
con la pista priva di asfalto e
dei servizi di illuminazione

per la limitata disponibilità
dei fondi già disponibili e da
reperire; l’altra per la
realizzazione di due tronconi
di ciclabile di misura più larga
e completi di tutti i servizi (1°
tronco da Centro Sportivo
Stradivari a via Picenengo e 2°
tronco da Cavatigozzi a via
Marasco/Agropolis) così
costringendo i ciclisti a
utilizzare un tratto di via
Acquaviva, con notevoli rischi
per l’attraversamento della
via Milano, in attesa del
congiungimento dei due
tronconi. Alla luce delle
valutazioni effettuate il
Comitato si è espresso,

all’unanimità, per la
realizzazione della intera
pista ciclabile sulla base del
progetto originale che sfrutta
il vecchio percorso del
trenino, anche se con i fondi
stanziati per il 2014 la pista
potrà essere realizzata priva
di asfalto (solo col selciato
rullato e stabilizzato) e senza
illuminazione. Ciò in quanto il
ragionevole dubbio di restare
per altri anni con due tronconi
non congiunti in attesa di
espropri e magari dei soldi per
farli, non è una prospettiva
allettante per gli abitanti del
Quartiere 3 che, a causa del
perdurare della pesante crisi

economica, stanno usando
sempre più spesso le biciclette
per raggiungere il centro
cittadino o per arrivare alla
stazione per poi prendere i
treni così esponendosi a rischi
notevoli, considerando altresì
l’elevato numero di mezzi
pesanti che circolano sulla via
Milano, nonostante i cartelli
di divieto. Il direttivo
preferisce, insomma, che il
percorso della pista sia intero,
anche se non adeguatamente
completato con i servizi
necessari, piuttosto che
continuare a mettere a rischio
la vita di coloro che devono
utilizzare la bicicletta...»

LA LETTERA DEL PRESIDENTE DANIELE ARDIGÒ

Domani mattina Bottini e Generali in aula Magna

Donne e tumore al seno
incontro all’Itis con la Breast

Ospedale Maggiore. Iniziativa con Neurologia

«Stop all’ictus», oggi
prevenzione e informazioni

Domani dalle10 alle11,40 nel-
l’aula magna dell'Istituto J.
Torriani, nell'ambito della
partecipazione alla XXII cam-
pagna nazionale di prevenzio-
ne contro i tumori del seno, che
si è protratta per tutto il mese
di ottobre, e che è sinonimo di
sensibilizzazione di tutta l’opi-
nione pubblica e di iniziative
declinate al femminile, è stato
programmato per tutte le stu-
dentesse dell’Istituto un in-
contro di prevenzione e infor-
mazione su questo importante
tema di salute personale.

L’iniziativa sarà introdotta
dalla dirigente scolastica, R o-
berta Mozzi, e vedrà la parteci-
pazione di una rappresentan-
te dell’associazione Apom,
che illustrerà l’attività svolta
in favore delle donne colpite
da questa patologia, e di due

medici, il dottorAlberto Botti-
ni ed il dottor Daniele Genera-
li, entrambi operanti all'inter-
no della Breast Unit dell’ospe-
dale Maggiore di Cremona,
per illustrare il perché la pre-
venzione sia oggi la migliore
arma con la quale combattere
questo tipo di malattia.

Durante l’incontro sarà of-
ferto ai relatori un piccolo
ciondolo, un nastro rosa stiliz-
zato, simbolo della campagna
diprevenzione contro i tumori
del seno prodotto, su progetto
del prof. Giovanni Rigoni (do-
cente di Disegno), con la nuo-
va stampante in 3D recente-
mente acquistata dalla scuola.
Vista l’importante valenza so-
ciale dell’appuntamento l'ini-
ziativa è aperta a tutta la citta-
dinanza ed in particolare alle
donne interessate.

Oggi, dalle 9 alle 17, presso
l’atrio dell’Ospedale, si svol-
gerà l’Open Day «Stop all’Ic-
tus» dedicato a tutti i
cittadini e organizza-
to dalla Unità opera-
tiva di Neurologia.
Verrà spiegato che co-
sa è l’ictus, come pre-
venirlo e quali fattori
di rischio vanno con-
trollati e combattuti.
Alle persone interes-
sate sarà sommini-
strato un questiona-
rio teso allo screening
delle malattie cere-
brovascolari, ossia fi-
nalizzato alla valuta-
zione del profilo di ri-
schio del singolo soggetto. Il
team operativo sarà costitui-
to da medici e infermieri del-
la Unità di Neurologia (diret-

ta da Maria Sessa) e in secon-
da istanza dai medici di Chi-
rurgia vascolare che, al biso-

gno, programme-
ranno ecocolor-
d o p p l e r  T s a
(Tronchi sovraor-
tici).

Sempre nell’a-
trio dell’Os p ed a-
le sarà presente
anche un punto
informativo a cu-
ra di Centro Emo-
stasi e Trombosi
e Associazione
Italiana Pazienti
A  n t  i c  o a  g u  l a  t i
(Aipa).

La campagna
di informazione è promossa
d a R o t a r y  – D  i s  t  r e  t t  i
2041-2042-2050 con il patroci-
nio di Regione Lombardia.

Federfarma, ricetta elettronica in arrivo
Le farmacie della Lombardia
sono pronte ad attivarsi sulla
ricetta elettronica, avendo
terminato il loro percorso di
formazione. Non appena sa-
ranno pronti i medici, gli ospe-
dali e le Asl, la Regione Lom-
bardia potrà partire con la ri-
cetta elettronica, o demate-
rializzata. I vantaggi per il cit-
tadino e per il sistema sanita-
rio sono molteplici: miglior
qualità dei dati di prescrizio-
ne ed erogazione, più rapidi-
tà, riduzione di incomprensio-
ni e contenziosi, contrasto alle
contraffazioni, risparmio di
processo.

L’annuncio della conclusa
preparazione dei farmacisti

lombardi è stata data ieri sera
a Milano, al termine dell’ulti-
mo dei 16 corsi di formazione
sulla gestione pratica della ri-
cetta elettronica, tenutisi in
tutte le città della Lombardia.
Ad oggi, sono stati formati cir-
ca 8.000 farmacisti lombardi
che ora sanno come operare se
un cittadino si presenta in far-
macia con un promemoria di
una ricetta dematerializzata.

«Regione Lombardia ci ha
chiesto di prepararci in modo
che un cittadino con una ricet-
ta elettronica potesse presen-
tarla in qualunque farmacia
della Regione — ha dichiara-
to Annarosa Racca, presiden-
te di Federfarma — Abbiamo

formato tutte le 2.800 farma-
cie lombarde proprio perché
le farmacie svolgeranno un
ruolo chiave nell’innovazione
digitale, così come definito
nel Patto per la Salute. Le far-
macie sono sempre state all’a-
vanguardia nell’i nn o v a z io n e ,
garantendo, con la tracciatu-
ra dei dati delle ricette, ri-
sparmi al Ssn a difesa del si-
stema sanitario universalisti-
co».

La sperimentazione sta
completandosi in alcune far-
macie dell’Asl di Bergamo e
Como e, con il coordinamento
del presidente di Federfarma
Lecco, Andrea Braguti, in tut-
te le farmacie di quest’ultima

Asl. Il primo corso si era tenu-
to in giugno proprio a Lecco, e
gli altri sono seguiti a Como,
Cremona, Bergamo, Brescia,
Varese, Barlassina, Mantova,
Milano, Pero, Sondrio, Rozza-
no, Pavia. Ogni corso è stato
seguito dalla quasi totalità
dei farmacisti lombardi.

«I vantaggi della ricetta de-
materializzata sono significa-
tivi – ha sottolineato Gianni
Petrosillo, Presidente di Fe-
derfarma Bergamo e referen-
te nazionale per la ricetta de-
materializzata - permette di
ricevere in farmacia ricette
formalmente corrette, altri-
menti il sistema non le accet-
ta».

Anche il Comitato di quartiere avava detto no

Via Milano a
Cavatigozzi e,
sotto,
Federico
Fasani (Ncd)

Maria Sessa

In A21 primo
segnale di Expo

Prima biglietto da visita
di Cremona in vista di
Expo 2015. Ieri mattina,
sull'autostrada A21, è sta-
to infatti apposto un gran-
de pannello dove sono af-
fiancati Foody, mascotte
ufficiale dell'Esposizione
Universale che si terrà a
Milano dal maggio prossi-
mo, e la riproduzione del
dipinto Scherzo con ortag-
gi o l’Ortolano, conservato
nella Pinacoteca del Mu-
seo Civico di Cremona,
realizzato dall'artista Giu-
seppe Arcimboldo nel
1590, opera alla quale la
mascotte di Expo 2015 è
ispirata. In questo modo i
turisti che arriveranno a
Cremona nelle prossime
settimane, in occasione
della mostra La nascita di
Magnum.

Auser, domani
aperitivo in inglese
Torna l’Aperitivo in lingua in-
glese, in collaborazione con
L’inglese e lo spagnolo a Cre-
mona, domani a partire dalle
19 presso il Piccolo Baobab, in
Galleria del Corso 1/3. E’ un
momento di ritrovo gratuito
chepermette diparlare unpo’
l'inglese e di fare un po’ di full
immersion e avere la possibili-
tà di togliere un po' di ragnate-
le a una lingua che, messa in
pratica, risulta più ostica.In-
fo: 0372 448678, unipop.cre-
mona@auser.lombardia.it
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